

## **Dérèglement médical...**

Plaisance du Touch, ville de 20 000 habitants, compte, encore aujourd'hui, quatorze médecins généralistes, ce qui représente environ 1 400 patients par médecin... Ils ne seront bientôt plus que dix depuis que la mairie, par son manque de volonté et de réflexion autour du sujet capital de la santé, va laisser partir quatre d'entre eux implantés de longue date dans notre ville.

Plaisance ne comptera plus, par conséquent, qu'un seul médecin pour 2 000 habitants contre un pour 1 000 en moyenne en France.

L'équipe municipale, pour des raisons basement financières, va priver ces patients de leurs médecins traitants et les obliger à aller les consulter dans une autre commune.

Le cabinet médical concerné, situé avenue des Pyrénées, souhaitait en effet racheter un local municipal accolé à son bâtiment afin de pouvoir installer un cinquième confrère. Mais en proposant ce bien, quasi en ruine, à un prix trop élevé pour les praticiens qui auraient dû y faire de coûteux travaux, la mairie n'a pas permis aux médecins de mettre en œuvre leur projet. Ces derniers ont trouvé une écoute plus conciliante dans la commune voisine de Frouzins, où la mairie leur propose des locaux et des services adaptés à la poursuite de leur activité. Quel dommage pour les Plaisançois !

Un scandale de plus à mettre sur le compte du maire actuel !

Le maire étudie toutefois l'opportunité de construire une "maison de santé". Nous sommes sauvés ! Quand, où et à quel prix... mystère... Peut-être juste avant les prochaines élections, dans 3 ans ? Il semblerait que des terrains de sport communaux du centre-ville soient pressentis pour cette implantation. Quel dommage pour les enfants de Plaisance qui ne pourront plus s'y défouler !

Ainsi, le bilan de mi-mandat est édifiant : après la librairie qui ferme faute de soutien de la municipalité, ce sont les médecins qui partent ! Plaisance va-t-elle devenir un désert médical après être devenu un semi-désert culturel (heureusement que nous avons une médiathèque !) ?

## **... et outils démocratiques fantôme !**

L'équipe majoritaire, par son manque de volonté et de vision politique, asphyxie notre ville. Tout comme la démocratie participative qui est étouffée dans l'œuf.

Plutôt que de proposer aux Plaisançois de faire partie intégrante des décisions financières, administratives et urbanistiques, le maire et son équipe proposent de simples outils comme la « conférence des quartiers », les « grenelles à la Plaisançoise » (késako ?), les « lundis de la démocratie »... Autant de dispositifs dont nous découvrons l'existence sur le site internet de la commune et que nous n'avons jamais vus fonctionner ! De son côté, la commission « démocratie participative » ne s'est réunie que deux fois, depuis le début de la mandature. Signe de l'importance donnée au sujet par l'équipe majoritaire.

L'équipe et les élus Plaisance Citoyenne

[www.plaisance-citoyenne.fr](http://www.plaisance-citoyenne.fr)